

Cali, junio 4 de 2025.



TEMAS DESTACADOS:

[► Urge centro de acopio para Cali](#)

[► Apoyo a estudiantes afectados por visas](#)

[📰 Google News](#)

■ Violencia en el sur de Cali

Hallan cadáver de un hombre en el río Meléndez con señales de violencia



CALI

Miércoles 4 de Junio, 2025

Un nuevo hecho de violencia genera alarma en Cali.

El cuerpo sin vida de un hombre fue hallado en el río Meléndez, por el sector del barrio El Ingenio, al sur de la ciudad.

Según información preliminar, la víctima presentaba heridas causadas por arma blanca.

La comunidad alertó a las autoridades, quienes acudieron al lugar y confirmaron el hallazgo.

El caso quedó en manos del Cuerpo Técnico de Investigación (CTI) de la Fiscalía General de la Nación.

Esta entidad realizará la inspección al cadáver y continuará con la investigación para esclarecer los móviles del crimen.

La víctima fue identificada como Mauricio 'Pipo' Alegría, reconocido líder social y entrenador de fútbol infantil en la comuna 18.

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete
¡Sin ningún costo!

DIARIO OCCIDENTE
La verdad no tiene precio

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Viralizan cédula de Amparo Grisales en las Redes Sociales](#)



[Autorizan retiro de EPS Salud Bolívar del sistema de salud](#)



[Escenario geopolítico presiona la TRM](#)



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Prepárese: más de 60 barrios de Cali y municipios vecinos tendrán corte de agua este 1 de junio](#)

Su muerte conmocionó a la comunidad, especialmente a los sectores donde trabajaba promoviendo el deporte como herramienta de transformación social.

Llamado de las autoridades y oferta de recompensa

La Alcaldía de Cali anunció que mantendrá el trabajo articulado con la Fuerza Pública y la Fiscalía para intervenir los territorios más afectados por la violencia.

Como parte de estas acciones, se ofrece una recompensa de hasta 50 millones de pesos por información que permita identificar y capturar a los responsables del homicidio.

La ciudadanía puede aportar datos de manera anónima y segura a través de los canales oficiales.

El coronel Germán Manrique, subcomandante de la Policía Metropolitana de Cali, indicó que la inspección del cadáver está a cargo del CTI, y que serán ellos quienes determinen las circunstancias del crimen.

Hasta ahora, las primeras versiones apuntan a que el cuerpo presenta señales de violencia con arma blanca.

La comunidad del barrio El Ingenio y de la comuna 18 lamentó la muerte de Mauricio Alegría.

Era conocido por su trabajo con niños y jóvenes, a quienes guiaba a través del deporte para alejarlos de contextos de riesgo.



Recibe las últimas noticias y contenidos en tu teléfono

Únete a nuestro Canal de 

PRESIONA AQUÍ →

Comparte esta noticia...



Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS



Caravana fúnebre en Cali termina con capturas y...



Rescatan dos potrancas en condiciones críticas por...



EMCALI advierte sobre sitio web falso que suplanta su...